

第2学年 学年だよ!

第3号

2024年5月10日(金)

離任式が行われました

3人の先生方に式に来ていただきました。終始、和やかな雰囲気での離任式でした。先生方、1年間本当にありがとうございました。移動先でのさらなるご活躍を期待しています。

先生

真光寺中では暖かい環境の中で生活できていたということを感じています。小規模校の特性で一人一人の生徒のことを全教員で見ることができます。皆さんは小学生の時からお互いのことをよく知っています。一人一人のことをよくわかっていることはよいことですが、気を遣いすぎているように感じます。例えば、大きな声で歌ってください。全員が大きな声で歌うことが環境をよくする一つの方法です。



先生

市内の小山中で1年生の副担任をしています。みなさんの姿が見られなくなるととても残念です。今、みなさんの話を聞く態度を見ていると、1年後は素晴らしい卒業式になると確信しました。

今から、みなさんと一緒に歌いたいです。(全員で何度も合唱しました。)

For though they may be parted 離れ離れだとしても
there is Still a chance that they will see 再開のチャンスはまだある
There will be answer 答えはそこにあるだろう
let it be 思いのままに



先生

調布市立調布中学校に副校長として勤務しています。全部で17クラス、生徒数600人、校舎は都内で2番目に広い学校です。600人も生徒がいるとすぐに名前を覚えられません。

美術の授業ではいろいろな作品を残してくれて感謝しています。真光寺中での私の一番の思い出は合唱祭です。取り組みが素晴らしかったです。これからもお互いの良いところを認め合ってよい学年、学校を作ってほしいです。

皆さんにはこれからも積極的に物事にかかわり、いろいろな仕事をしてほしいです。そこから考えが変わり、自分の存在を高めることになります。



作文「2年生になって」

忙しかった4月もあっという間に過ぎ、5月に突入しました。年度当初、「2年生になって頑張りたいこと」について作文を書きました。気になったのは“後輩”について書かれていたことです。“1年生の手本になりたい”“先輩として頑張りたい”など、昨年とはまた違ったみなさんの意気込みに関心しました。

1組

2年生になり、先生やメンバーが変わり、環境が少し変化しました。正直、小学校から知っているメンバーでも不安はあります。しかし、1年間一緒に生活をするメンバーなのだから、行事ごとなどは思いっきり楽しみたいです。

私は、2年生で今まで以上に勉強を頑張りたいです。ほとんどの人たちは、勉強が嫌だ、テストやりたくない、ということをおもっているし、実際に言っているのを目にします。ですが、私にとって勉強は簡単にできる努力の一つだと思います。また、これから学習することと今まで学習したことが決して将来に関係していなくても知識は身に付きます。元々私が負けず嫌いな性格ですし、頑張った分結果に出るのが嬉しいから、そういうこともあって、今後も毎日コツコツ勉強できたらなと思っています。

委員会は国際交流委員に入りました。本当は入りたい委員会があったのだけれど、せっかくだと思い、この委員会に入りました。たくさんの人や自分自身がほかの国に興味をもってくれるよう、協力して頑張ります。委員会以外にも、これから体育祭だったり合唱祭などがあるので、挑戦できる機会が増えると思います。後輩にすごい！と思われるような先輩になれるよう、全力で頑張りたいです。今年一年もたくさんの思い出ができるよう楽しみたいです。

他にも紹介したいのですが、今回はここまでです。続きは次号で…

今週・来週の予定

	1	2	3	4	昼食	5	6	連絡など
13日(月)	学	○	○	○	◎	○	○	全校朝礼
14日(火)	○	○	○	○	◎	○	○	
15日(水)	○	○	○	○	◎	道		
16日(木)	○	○	○	○	◎	○	○	一斉委員会 特別時程
17日(金)	①	②	④	⑤	◎	セーフィ教室		③⑥カット
20日(月)	体育祭練習	○	○	○	◎	○	○	生徒会朝礼 ALT
21日(火)	①	②	③	④	◎	⑤	係会	特別時程 体育祭係会①
22日(水)	①	②	③	④	◎	道		校内研修 部活動再登校
23日(木)	○	○	○	○	◎	○	体育祭練習	内科検診
24日(金)	○	○	体育祭 学年練習		◎	○	○	英検